
関西吹奏楽連盟からのお知らせ 
 

 大阪府吹奏楽コンクール 職場・一般の部において、関西大会への代表枠にシード 

枠が含まれることを計算せず、代表団体を１つ多く発表しました。 

このことを受けて、臨時理事会を開き、対応を協議した結果、大阪府からの代表枠を 

１団体増とすることを承認しました。 

関係各位におかれましては何とぞご賢察いただき、ご理解を賜りますよう、よろしくお

願い申し上げます。 

 
関西吹奏楽連盟 

理事長 米田正博 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


